

Las firmas auditadas tienen mayor presencia femenina en sus plantillas



Las empresas gallegas que auditan sus cuentas alcanzan **un 49% de mujeres en plantilla**, 14 puntos porcentuales más que las compañías que no realizan auditoría, que presentan un 35% de empleo femenino. Los datos se extraen del informe *La auditoría impulsa a las empresas gallegas*, elaborado por el [Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España en Galicia](#) (ICJCE Galicia) con la colaboración del centro de estudios Ardán del Consorcio de la Zona Franca de Vigo.

De los datos de Ardán, que reconoce anualmente a las empresas con sede en Galicia más igualitarias con el indicador Empresa igual en género, se extrae que el 70 % de las compañías gallegas con mayor igualdad de género son empresas auditadas.

«Auditar las cuentas no es solo una señal de transparencia y fiabilidad, sino también una garantía de que las empresas gallegas cumplen con los estándares de igualdad de la UE», asegura **Ana Pumar**, [directiva del ICJCE](#).